

ENSAYO SOBRE UNA CEGUERA (Y SORDERA).

ESTE GOBIERNO DE CANARIAS PASARÁ A LA HISTORIA POR IGNORAR CONTINUAMENTE LO QUE LLEVA UN AÑO GRITÁNDOLE EN LAS CALLES SUS CIUDADANOS/AS Y POR “METER SUS MANOS” EN LA NEGOCIACIÓN COLECTIVA PARA PONERSE MEDALLAS.

Santa Cruz de Tenerife, 13 de junio de 2025.

Otras declaraciones lamentables del Gobierno de Canarias, y ya da igual cuando digas esto. Esta vez las declaraciones las hace el Vicepresidente del Gobierno y Consejero de Economía en donde, vuelven a dejar claro, para quién trabajan, y no es para los canarios y las canarias.

En sus declaraciones intenta influir directamente en las negociaciones del nuevo Convenio Colectivo de Hostelería de la Provincia de Santa Cruz de Tenerife. En ellas indica que espera que el nuevo acuerdo en materia salarial no merme, **AÚN MÁS**, el turismo. **¿AÚN MÁS?** Que quiere decir con aún más cuando este 2025 se siguen batiendo récords de visitantes, además no tenemos un Gobierno regional que quiera frenar esto.

¿Qué quiere decir cuando hace alusión a la subida salarial? ¿Pretende limitar la negociación colectiva y las mejoras salariales de la hostelería? Estas declaraciones son totalmente inaceptables de un dirigente público. Sabemos que la clase trabajadora les da igual pero lo oculten un poco. Entendemos que lo que quiere decir es: **“subida salarial si pero poquito para no molestar a las empresas”**

En sus declaraciones indica que la industria turística está siendo señalada injustamente. Es aquí donde demuestra que no se está enterando de nada. Lo que se lleva un año reclamando en las calles por gran parte de la población no es contra el turismo, es a favor de los y las canarias y de que la población, a la que representa, pueda continuar viviendo en sus islas, que pueda tener unos sueldos acordes a los beneficios de las empresas del sector, a poder acceder a una opción habitacional digna, a no verse condenadas a vivir en la carretera para ir y volver a su puesto de trabajo, a no sufrir cortes de aguas en sus casas. Lo que está batallando es por conservar nuestro territorio y no sea consumido y destruido a favor de unos pocos. Ese territorio que hace únicas estas islas y que atrae al turismo.

Lo mejor es que si van a demostrar su incapacidad de gestión sobre un tema tan delicado, mejor que no diga nada.

Y por finalizar, otra vez, la ya manida frase “Con las cosas de comer no se juega”. Pues eso le queremos decir nosotros a él, con las cosas de comer, con los salarios de la clase trabajadora del sector no se juega. Pero además añadimos, con la salud de las trabajadoras no se juega,

como hacen ellos votando en contra de las camas elevables para las camareras de pisos. Con la vivienda de los y las canarias no se juega, como hacen la Consejera cuando intenta regular la vivienda vacacional sin poner límites y causando un efecto llamada que deja a miles de ciudadanos/as sin opción habitacional. Y así podemos llenar folios.

Únicamente le pedimos la Viceconsejero y al Gobierno de Canarias en general, que saquen sus manos y declaraciones de las subidas salariales y de la negociación colectiva, que dejen de mirar solo por y para agradar a las empresas del sector turísticos y que se dediquen a mejorar las condiciones de vida de los y las canarias.

Aprovechamos para decirle a la mayoría sindical que deje de rogar por la intervención del Presidente del Gobierno y de la Consejera de Turismo, que visto lo visto, no van a ayudar mucho a clase trabajadora.

COMISIONES OBRERAS SIEMPRE DEL LADO DE LA CLASE TRABAJADORA.

Francisco Javier Velasco. Secretario de Acción Sindical. 636964769.

Carlos Castillo Pérez. Secretario Institucional. 660382914.

Borja Suárez Sánchez. Secretario General. 639112288.